

令和7年度
学校だより
第17号

あかさか

おもいやりの心もち 互いに高め合い
たくましく生きる子ども



伊達市立大田小学校
文責：芳賀沼真由美
令和7年8月29日

☆☆ 全校集会 ～「2学期のめあて」～ ☆☆

2学期が始まって1週間がたちました。残暑が厳しい中、元気に学習や運動をする子どもたちの姿を見て、大変嬉しく思います。夏休み明けにも関わらず、始業式での子どもたちの一生懸命話を聞く姿に、「2学期もがんばるぞ!」という意気込みが感じられました。

28日(木)の全校集会で、1・3・5年生の代表児童が「夏休みを振り返って」「2学期のめあて」の発表を行いました。夏休みの楽しい思い出や2学期の目標を堂々と発表する姿がすばらしかったです。

2学期も子どもたちの安全・安心を第一に取り組んでいきたいと思ひます。保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたしします。



教育活動の ふりかえり

保護者の皆様のご協力により、1学期末に「大田小学校教育活動のふりかえり」を行いました。

保護者の皆様から貴重なご意見・ご質問等をいただきましたので、お知らせいたします。

【引き渡し訓練】

大田小学校では、災害等を想定した引き渡し訓練の実施予定はないのでしょうか。



7月に3回、雷の心配から、急遽保護者迎えによる引き渡しを行いました。保護者の皆様のご協力で、スムーズに引き渡しを行うことができました。今後も災害等による引き渡しが必要となることも考えられます。今年度は、フリー参観に合わせて、次年度以降は年間計画に位置付けて引き渡し訓練を実施したいと考えています。

【引き渡し訓練の方法】

引き渡しが必要な際、足の不自由な方や高齢の方は上の階まで迎えに行くことが大変そうなので、学年ごとに時間を決めて昇降口で待機させてほしい。



熱中症対策として、各教室で子どもたちを待機させる方法で行いました。ご負担をおかけし、申し訳ございません。今後、各教室で子どもたちを待機させる場合には、教室にあるインターホンやWEB会議システム(ZOOM)などを活用し、スムーズに引き渡しができるようにしていきたいと思ひます。

【水筒の飲み物】

水筒の飲み物はお茶や水だけになっていますが、昨今の熱中症対策の観点からスポーツドリンクの持参についてはどのように考えておられますか。各家庭の事情があるのは重々承知しておりますが、体育の授業がある日など臨機応変に対応できればより良いと思ひます。



6月に行われた学校保健委員会でも同様の話題がありました。学校医の先生からは「水やお茶を少量ずつこまめにとること」を勧められました。スポーツドリンクによる虫歯や肥満の心配もあることから、本校では水またはお茶でお願いしているところです。暑い中、陸上記録会に向けた練習などで運動量が多くなる場合には、学校医の先生と相談しながら適切に対応していきたいと思ひます。なお、個別に配慮が必要な場合には、担任へご相談ください。

【一斉下校・下校時刻】

一斉下校の際、子どもたちが出て来る場所を統一してほしい。学年によって遅い時があるので下校時刻は守ってほしい。



一斉下校の際は、基本的には校庭に集合し下校してはいますが、悪天候や方部子ども会下校時反省の際には、体育館に集合し昇降口から下校となります。また、下校時刻を守って下校するために、帰りの準備をスムーズにできるよう、子どもたちに声かけをしていきたいと思ひます。